

Cine



Cannes, entre la presión del Me Too y las amenazas de huelga —P40

## EL ESCENARIO TRAS LAS ELECCIONES CATALANAS



Pere Aragonès, ayer en Barcelona tras leer una declaración sobre su renuncia a recoger el acta de diputado. ALBERT GARCIA

# Aragonès deja la política tras la derrota del independentismo

● El 'president' en funciones descarta tanto apoyar la elección de Illa como un pacto con Junts ● Puigdemont se resiste a renunciar y dice que irá a una investidura que es inviable

CAMILO S. BAQUERO  
Barcelona

Pere Aragonès, presidente en funciones de la Generalitat catalana y candidato de ERC, anunció ayer que pone punto final a su carrera en primera línea política des-

pués de que su partido perdiera 13 escaños en las elecciones del domingo. En su adiós, Aragonès afirmó que ERC estará en la oposición, y descartó por igual facilitar la investidura de Salvador Illa y un pacto con Junts como el que

propone Carles Puigdemont, aunque al mismo tiempo dijo que su partido será un "elemento de desbloqueo". Puigdemont se resiste a dejar la política como prometió que haría si no lograra ser elegido *president*. El candidato de Junts

aseguró que se presentará a la investidura, para lo que dice contar con ERC y CUP, pero los números solo salen si el PSC lo permite con su abstención, lo que los socialistas descartan. —P14 A 19

—EDITORIAL EN P10

## Sánchez cree avalada su estrategia: "El perdón tiene efecto sanador"

JOSÉ MARCOS  
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, celebró ayer en la ejecutiva del PSOE un resultado electoral en Cataluña que entiende como un respaldo a su política de distensión y reencuentro para poner fin al *procés*. "Teníamos

razón", dijo, antes de reivindicar "el efecto sanador del perdón", según fuentes de la dirección. El líder socialista dejó el protagonismo a Salvador Illa para negociar la investidura, lo que llevará su tiempo. "El Gobierno de Cataluña se decidirá en Cataluña", sentenció Sánchez. —P15

## Las derechas avanzan con el fin de CS y el tono duro con la inmigración

E. G. DE BLAS / V. MARTÍNEZ  
Madrid

Los partidos de la derecha española en Cataluña avanzaron en su conjunto en las elecciones del domingo. La suma de los votos del PP, Vox y Ciudadanos (que no obtuvo escaño) gana 2,8 puntos respecto a 2021. Dirigen-

tes del PP subrayan como claves de ese ascenso el discurso contra la inmigración irregular (que también explotó la ultraderecha independentista de Aliança Catalana) y la práctica extinción de CS. No obstante, el PP no alcanza las cotas que logró Alicia Sánchez-Camacho en 2012. —P18

## Bruselas exige a España endurecer el veto a Huawei en las redes 5G

La Comisión quiere garantías de los límites a la multinacional china

ANTONIO MAQUEDA  
Madrid

La Comisión Europea reclama a España un endurecimiento de los límites a la compañía china Huawei en las redes de telefonía 5G. Bruselas quiere que el Gobierno le dé garantías de que se van a aplicar restricciones a los suministradores considerados de riesgo en el despliegue de la tecnología. Se trata de evitar que Huawei tenga peso en un elemento de la autonomía estratégica europea. —P26

## Armengol admite contactos con Koldo pero no sobre mascarillas

X. HERMIDA / J. CASQUEIRO  
Madrid

Francina Armengol, presidenta del Congreso, se sometió ayer a un inédito interrogatorio, como expresidenta de Baleares, en la comisión de la Cámara que investiga las compras de mascarillas en pandemia. Armengol admitió haber mantenido algún contacto con Koldo García, quien fue asesor del ministro Ábalos, pero no para hablar de los cubrebocas: "Jamás he dado a nadie una orden para que contrate una empresa". —P21

Venezuela

## La UE levanta sanciones al régimen de Maduro como gesto ante las elecciones

—P7

Medio ambiente

## Las orcas 'gladis' hunden otro velero en el estrecho de Gibraltar

—P31